COPRED insta a las personas candidatas en el proceso electoral de la Ciudad de México a conducirse bajo los principios de igualdad y no discriminación

(2024-04-02), Hoja de Ruta (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 16:42:42, Precio \$5,000.00 En el marco del inicio de las campañas electorales para diputaciones, alcaldías y concejalías del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024 en la Ciudad de México, el Consejo para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad de México (COPRED) insta a todas las personas candidatas a conducirse bajo los principios de dignidad, de igualdad y no discriminación, y les exhorta para que sus campañas y eventos sean incluyentes y promuevan el respeto a la diversidad, a la diferencia y a la dignidad humana, tomando en consideración todos los contextos en que se ubican las personas.

En este proceso, de acuerdo a datos del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), se registraron dos mil 336 personas candidatas, las cuales ocuparán la Jefatura de Gobierno, las 66 diputaciones del Congreso de la Ciudad (33 diputaciones de mayoría relativa, 32 diputaciones de representación proporcional, 1 diputación migrante), así como la titularidad de las 16 alcaldías y las 204 concejalías.

En este contexto, el Copred advierte que las personas candidatas a funciones de representación popular tienen la responsabilidad de velar porque el discurso y propuestas dentro de la contienda electoral sean compatibles con los valores fundamentales comprendidos en la Constitución de nuestro país, que sea incluyente, plural y respetuoso de la diversidad, pues son valores que sustentan a los sistemas democráticos.

Si bien las personas candidatas no son todavía autoridades en términos formales, quienes aspiran a un cargo de representación popular deben demostrar su fidelidad y respeto hacia los principios de dignidad y de igualdad y no discriminación en tanto valores de un Estado democrático Constitucional como el mexicano. Es decir, deben demostrar estar en condiciones de cumplir y hacer cumplir con el marco constitucional, tanto nacional, como local.

Los partidos políticos contribuyen a la formación de la voluntad política del pueblo y en este sentido, resulta fundamental que sus candidatos y candidatas representen el concepto de democracia sustentada en la dignidad, la igualdad y no discriminación, y, en general, los derechos humanos que se representan en la Constitución mexicana, la norma fundamental.

Por ello, se recuerda que la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos vincula a todas las autoridades en el ámbito de sus competencias a promover, respetar y garantizar los derechos humanos, y ello implica, también, el respeto irrestricto al principio de igualdad y no discriminación. Además, la Constitución de la Ciudad de México reconoce como núcleo del quehacer político y social, el respeto a la dignidad de todas las personas que viven y conviven en esta Ciudad, de manera que también vincula a los y las candidatas que participan en procesos electorales, como el que celebramos este 2024.

De la misma forma, la Ley para Prevenir y Eliminar la Discriminación de la Ciudad de México tiene como objeto tanto el impulso y promoción del derecho a la igualdad y no discriminación para garantizar la efectiva participación de todas las personas en la vida civil, política, económica, cultural y social de la Ciudad de México; así como el fortalecimiento y difusión de acciones para promover una cultura de igualdad, respeto, no violencia y no discriminación en contra de las personas, grupos y comunidades de atención prioritaria en la ciudad.

La discriminación se sustenta en prejuicios de carácter estructural, vulnera derechos y obstaculiza el acceso a servicios de las personas que pertenecen a grupos históricamente excluidos. La discriminación es estructural, pues se fundamenta en sistemas de privilegios y un esquema de desigualdad que reproduce sistemas de dominación.

Uno de estos sistemas de dominación es el lenguaje, el cual tiene el poder de denostar y de perpetuar la desigualdad de ciertos grupos. Es performativo, menoscaba, degrada y a la vez, puede significar o resignificar la existencia social, el estatus político, la idea que se tiene de alguien, pero también transforma y coadyuba en la generación de sociedades más incluyentes.

Por ello, instamos a las personas candidatas en la Ciudad de México a evitar discursos discriminatorios, de odio y expresiones que menoscaben la dignidad de las personas y de los grupos históricamente discriminados, pues dichas expresiones contribuyen al reforzamiento de los sistemas de dominación, a perpetuar la opresión de determinados grupos, a repetir una significación social negativa de ciertas cualidades o características, a justificar las prácticas de discriminación y violencia; y por ende, a continuar con su exclusión de la esfera pública.

Así, en la medida en que en sus discursos y debates se utilice lenguaje incluyente y se omita el discurso de odio, por más "arraigado en nuestra cultura que se crea que es", avanzaremos hacia sociedades más justas, equitativas y respetuosas.

Los candidatos y candidatas tienen la obligación de velar por los valores fundamentales de convivencia; deben honrar los principios constitucionales, aún antes de ser electos y entrar a ejercer una función pública, uno de ellos es proteger y garantizar la igualdad y la dignidad de las personas y no menoscabar o anular sus derechos y libertades.

# Iniciaron campañas electorales en CDMX ¿quiénes se postulan en las alcaldías?

(2024-04-02), Cimac Noticias (Sitio), Olga Laura Ochoa, (Nota Informativa) - 17:24:30, Precio \$7,602.00 Ciudad de México.- El domingo 31 de marzo comenzaron las campañas en la capital del país para renovar, 16 alcaldías, 66 diputaciones locales y 206 concejalías. De acuerdo a cifras del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), se registraron 2 mil 326 personas para competir por alguno de los cargos.

Con mayoría de mujeres aspirantes para posicionarse a las 16 Alcaldías, arrancaron las campañas en la Ciudad de México, de los 48 candidatos en busca de posicionamiento en las alcaldías de la Ciudad de México, 30 son mujeres.

Mientras que las campañas para Jefatura de Gobierno para el periodo 2024 al 2030, iniciaron el 1 de marzo y hasta el 29 de mayo; para el caso de las alcaldías, concejalías y diputaciones locales el plazo será, conforme a la ley, de 60 días, iniciando el 31 de marzo y finalizando el 29 de mayo.

La conformación de cuadros para de las diferentes facciones partidistas y coaliciones, para las candidaturas a las alcaldías de la Ciudad de México, quedo conformada de la siguiente manera:

Alcaldía Álvaro ObregónLía Limón García Javier de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Joaquín López Casarín (con registro condicionado) de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Esther Mejía Bolaños del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía AzcapotzalcoMargarita Saldaña Hernández de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Nancy Marlene Núñez Reséndiz de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Luisa Yanira Alpízar Castellanos del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Benito JuárezLuis Alberto Mendoza Acevedo de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Leticia Esther Varela Martínez de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Rodrigo Cordera Thacker del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía CoyoacánJosé Giovani Gutiérrez Aguilar de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Hannah De Lamadrid Téllez de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Sofia Margarita Provencio O Donoghue del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Cuajimalpa de MorelosCarlos Orvañanos Rea de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Gustavo Mendoza Figueroa de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT) (Registro condicionado)Viridiana Pérez Rojas del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía CuauhtémocAlessandra Rojo De La Vega Piccolo de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Eldaa Catalina Monreal Pérez de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Herman Fernando Domínguez Lozano del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Gustavo A. MaderoMaricela Gastelu Userralde de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Araceli García Rico del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía IztacalcoDaniel Ordoñez Hernández de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)María de Lourdes Paz Reyes de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Pablo Raúl Moreno Carrión del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía IztapalapaKaren Quiroga Anguiano de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Aleida Alavez

Ruiz de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Alex Irán Pichardo García del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía La Magdalena ContrerasLuis Gerardo Quijano Morales de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)José Fernando Mercado Guaida de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Daniela Nitza Garduño Alvarado del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Miguel HidalgoMauricio Tabe Echartea de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Miguel Torruco Garza de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Antonio Carbia Gutiérrez del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Milpa AltaJorge Alvarado Galicia de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)José Octavio Rivero Villaseñor de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Magali Alvarado Álvarez del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía TláhuacAna Karen Yáñez Cedillo de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)La coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT) no designó un candidato único en bloque. Aquí, los partidos postularon candidaturas de manera independiente. María Guadalupe Yessenia García Aguilar, del Partido Verde Ecologista de México, PVEM. Araceli Berenice Hernández Calderón, candidata del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) Lesvia Gómez Melgar del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía TlalpanAlfa Eliana González Magallanes de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Gabriela Osorio Hernández de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Marina Aurora Martí Meza del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Venustiano CarranzaRocío Barrera Badillo de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Evelyn Parra Álvarez de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Zurishaday Hernández del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía XochimilcoGabriel Del Monte Rosales de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Circe Camacho Bastida de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Adrián Chávez Ortiz del partido Movimiento Ciudadano.

LOA/OLO

# ¿Quiénes son los candidatos a la alcaldía Xochimilco?

(2024-04-02), Uno TV Noticias (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 19:14:05, Precio \$33,100.00 Comenzaron las campañas electorales, por lo que los ciudadanos tendrán la oportunidad de escuchar las propuestas de los diferentes candidatos que aspiran a ocupar la titularidad de una de las 16 alcaldías que integran la Ciudad de México (CDMX), de cara a las elecciones del 2 de junio.

En Unotv.com, te presentamos a los candidatos que compiten por la demarcación de Xochimilco, quienes buscan el respaldo de la ciudadanía para el próximo 2 de junio.

Comienzan las campañas para diputaciones locales y alcaldías. Es momento de informarse, reflexionar y participar en el proceso electoral. #Elecciones2024 #CampañasLocales pic.twitter.com/ivll9Eh6YC

¿Quiénes son los candidatos a la alcaldía Xochimilco?

De acuerdo con el Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), las personas que están registradas para iniciar su campaña electoral son:

### Gabriel Del Monte Rosales

Gabriel del Monte, aspirante de la coalición "Va X México", encabezada por los partidos PRI-PAN-PRD, es egresado de la carrera de Contaduría por la Facultad de Contaduría y Administración de la UNAM.

También es catedrático en la coordinación fiscal desde 1997. Es originario del barrio de San Lorenzo, por lo que considera que tiene un arraigo con la comunidad de Xochimilco. Es la segunda vez que participa por contender la alcaldía.

Su principal propuesta es contribuir al bienestar y desarrollo de la gente, así como mejorar el servicio público y las condiciones de vida de los habitantes de Xochimilco.

¡Hoy recorrí las calles que me vieron crecer, mi barrio San Lorenzo!Siempre es bueno escuchar y platicar con nuestros amigos y vecinos, gracias por el apoyo y cálido recibimiento.#ElCambioViene #UnidosGanamosTodos #OrgullosamenteXochimilco pic.twitter.com/Y0AkFeM6I7

#### Circe Camacho Bastida

Circe Camacho Bastida es aspirante del cargo alcaldesa en Xochimilco como parte de la coalición Morena, PT y PVEM "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México". Es licenciada en Psicología, según su perfil en redes sociales; se considera una luchadora social y feminista.

Cuenta con una trayectoria política de 13 años. Fue coordinadora del Grupo Parlamentario del PT en el Congreso de la Ciudad de México. Trabajó como diputada local por el Partido del Trabajo (PT), donde ha sido una ferviente simpatizante.

Hoy oficialmente arrancamos la construcción del segundo piso de la cuarta transformación en las alcaldías.Con mucho orgullo soy candidata para la alcaldía del lugar que me vio nacer, crecer y convertirme en una mujer orgullosamente Xochimilca pic.twitter.com/TtHi7MrcMB

Durante su tiempo como legisladora, participó en diversas comisiones, incluyendo Administración y Procuración de Justicia, Ordenamiento Territorial y Cuenta Pública. Su enfoque principal se centra en la defensa y protección de los derechos de las mujeres, jóvenes y niñas.

### Adrián Chávez Ortiz

El candidato a la alcaldía de Xochimilco, por Movimiento Ciudadano (MC), Adrián Chávez, es un reconocido exportero mexicano de 61 años de edad. Es licenciado en Derecho.

Adrián Chávez propuso proyectos deportivos en la alcaldía Xochimilco, los cuales demostraron su compromiso con el desarrollo y promoción del deporte en la comunidad.

Inició su carrera deportiva en la Ciudad de México, donde se destacó en el equipo del Club América, logrando numerosos triunfos a lo largo de su carrera.

Además de su paso por el América, Chávez también jugó para otros equipos de renombre como el Atlético Español, Club Necaxa, Club León, Atlético Celaya y Cruz Azul, demostrando su habilidad y versatilidad en el arco a lo largo de casi dos décadas.

# Iniciaron campañas electorales en CDMX ¿quiénes se postulan en las alcaldías?

(2024-04-02), Cimac Noticias (Sitio), Olga Laura Ochoa, (Nota Informativa) - 19:42:19, Precio \$7,602.00 Ciudad de México.- El domingo 31 de marzo comenzaron las campañas en la capital del país para renovar, 16 alcaldías, 66 diputaciones locales y 206 concejalías. De acuerdo a cifras del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), se registraron 2 mil 326 personas para competir por alguno de los cargos.

Con mayoría de mujeres aspirantes para posicionarse a las 16 Alcaldías, arrancaron las campañas en la Ciudad de México, de los 48 candidatos en busca de posicionamiento en las alcaldías de la Ciudad de México, 30 son mujeres.

Mientras que las campañas para Jefatura de Gobierno para el periodo 2024 al 2030, iniciaron el 1 de marzo y hasta el 29 de mayo; para el caso de las alcaldías, concejalías y diputaciones locales el plazo será, conforme a la ley, de 60 días, iniciando el 31 de marzo y finalizando el 29 de mayo.

La conformación de cuadros para de las diferentes facciones partidistas y coaliciones, para las candidaturas a las alcaldías de la Ciudad de México, quedo conformada de la siguiente manera:

Alcaldía Álvaro ObregónLía Limón García Javier de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Joaquín López Casarín (con registro condicionado) de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Esther Mejía Bolaños del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía AzcapotzalcoMargarita Saldaña Hernández de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Nancy Marlene Núñez Reséndiz de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Luisa Yanira Alpízar Castellanos del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Benito JuárezLuis Alberto Mendoza Acevedo de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Leticia Esther Varela Martínez de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Rodrigo Cordera Thacker del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía CoyoacánJosé Giovani Gutiérrez Aguilar de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Hannah De Lamadrid Téllez de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Sofia Margarita Provencio O Donoghue del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Cuajimalpa de MorelosCarlos Orvañanos Rea de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Gustavo Mendoza Figueroa de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT) (Registro condicionado)Viridiana Pérez Rojas del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía CuauhtémocAlessandra Rojo De La Vega Piccolo de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Eldaa Catalina Monreal Pérez de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Herman Fernando Domínguez Lozano del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Gustavo A. MaderoMaricela Gastelu Userralde de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Ricardo Janecarlo Lozano Reynoso de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Araceli García Rico del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía IztacalcoDaniel Ordoñez Hernández de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)María de Lourdes Paz Reyes de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Pablo Raúl Moreno Carrión del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía IztapalapaKaren Quiroga Anguiano de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Aleida Alavez

Ruiz de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Alex Irán Pichardo García del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía La Magdalena ContrerasLuis Gerardo Quijano Morales de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)José Fernando Mercado Guaida de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Daniela Nitza Garduño Alvarado del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Miguel HidalgoMauricio Tabe Echartea de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Miguel Torruco Garza de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Antonio Carbia Gutiérrez del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Milpa AltaJorge Alvarado Galicia de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)José Octavio Rivero Villaseñor de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Magali Alvarado Álvarez del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía TláhuacAna Karen Yáñez Cedillo de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)La coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT) no designó un candidato único en bloque. Aquí, los partidos postularon candidaturas de manera independiente. María Guadalupe Yessenia García Aguilar, del Partido Verde Ecologista de México, PVEM. Araceli Berenice Hernández Calderón, candidata del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) Lesvia Gómez Melgar del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía TlalpanAlfa Eliana González Magallanes de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Gabriela Osorio Hernández de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Marina Aurora Martí Meza del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía Venustiano CarranzaRocío Barrera Badillo de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Evelyn Parra Álvarez de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Zurishaday Hernández del partido Movimiento Ciudadano.

Alcaldía XochimilcoGabriel Del Monte Rosales de la coalición "VA X LA CDMX" (PRI, PAN y PRD)Circe Camacho Bastida de la coalición "Seguiremos Haciendo Historia en la Ciudad de México" (Morena, PVEM y PT)Adrián Chávez Ortiz del partido Movimiento Ciudadano.

LOA/OLO